



5年間の辛いシングルマザー生活が
変わるのは
たった3ヶ月

あなたが強く生きていく方法

 from 26 シンママの息子

「誰のための人生だったんだろう」

まずはメールマガジンの登録、ありがとうございます(*^^*)
シンママの息子です。

今回の特典をあなたに見ていただけて本当に嬉しく思います。

このタイトルびっくりしませんでしたか??
僕が母に対して心配に思っている一言です。

今回は、メルマガ登録していただいたので
僕と母が今までどんな生活をしていたのかを少しお伝えします。

「こんな母子家庭もいるんだ」ということを知ってもらって、
あなたの子育て生活と今後のネットビジネス生活に約立ててもらえば嬉しいです。

僕は「**シンママが生きやすい世界**」を作りたいです。
だからこそ、ぜひ最後まで読んでもらえればと思います。

僕は妹が1人いる、比較的明るい少年でした。

でも、ある日。
母に突然、呼び出されてこう言われました。

「実はウチって貧乏で、借金があるんだよ」と。

僕が中学校3年生で、いよいよ受験が始まる時でした。

- ・親父が150万円以上の借金をしている
- ・家のローンを2ヶ月延滞中
- ・親父の月収16万円しかない

などなど。。

いやいや、ウチやばいやん！！ってなりました。笑

子供ながらに私立は学費が高いことを知っていたので、絶対に受験には失敗できないプレッシャーを抱えながら死ぬほど受験勉強しましたね。

なんとか頑張りもあり、地元の公立進学校に入学できたのですが、家庭環境は悪くなるばかり。。。

いわゆる、
家庭内別居が続いていました。

和室に親父が引きこもり、
母・僕・妹はリビングで生活するという。。。笑
なんとも言えない空気感。。

土日は両親がお金のことで揉めている怒声が、
モーニングコールになっていたのは内緒です。

そんな生活が長続きするはずもなく、
僕が20歳のときに両親が離婚しました。

母から直接、
「守りきれなくてごめんな」と言われたときは、
さすがに号泣してしまいました。

結局、一緒に住んでいた家も売り払い、
僕らは住むところを失い、同時に親父を失いました。
(もう5年以上、会ってないけど還暦をむかえたそうです)

さて、ここから僕らの人生第2ラウンド。
次の相手は、おばあちゃんでした！！

実はこのおばあちゃん、
僕ら3人を家に住まわせてくれたヒーローなのですが。笑

一緒に住み始めると、かなり酒癖と自己愛がすごすぎて、
僕の母にはすぐ悪口を言うわ、
自分の常識を当て込んでくるわ、
拳句の果てには生活費として「8万円」を母から毎月請求し続けるので
す。

お金がないことももちろん、
自由な時間がないことが一番の苦痛。
まさに地獄でした。。

今でこそ、僕の立派な社会人になったので
反面教師で大人になれたので”おかげさまで僕にも母にもパワーが付き
ました”と感謝しています。笑

親の背中を見て育つってこういうことか？と少し、疑問に思いながらで
すが。。

でも僕よりも、
一番しんどい思いをしてるのは間違いなく母です。

離婚した当時は、

- ・ 将来のお金のこと
- ・ 子供たちに迷惑をかけたと自己否定に陥る
- ・ 世間とおばあちゃんの目
- ・ 離婚手続き
- ・ 子供のメンタルケア

などなど。。

1人では到底抱えきれないような悩みや不安を持ちながら、
必死に堪えてくれてたと思います。

経験がある方は分かってもらえると思いますが、
きっと毎日怒涛の日々が過ぎていきますよね。

悩みや不安があっても毎日の仕事も休めないし、
早起きして僕たちの弁当を作ってくれて、昼間はおばあちゃんの相手をして。。

毎日の生活が苦しくて仕方なかったはず。

実際、僕の母の時給は900円くらいしかなかったはずですから。
子供二人も大学行って、**僕が600万円、妹が400万円の計1,000万円**ですよ？奨学金は満額借りました。

それでも、踏ん張って生活させてくれたのは
僕たちを守るという覚悟があったから。

離婚した時に

「子供たちだけは何かあっても守りぬく」
って覚悟を決めたと最近になって話してくれました。

僕も母が離婚した時にはこう覚悟を決めました。

「**母さんが苦勞しなくなるように恩返しをする**」と。

シングルマザーになると、
一番の悩みはやっぱりお金。

「どんな手当が受けれるの」

「資格とったら時給上がるの!？」

「医療費の免除ができるらしい」

とか、母が市役所に何度も足を運んでいたのも知ってます。

子供のために必死に頑張っている後ろ姿を見ると、

本当に親って尊敬できるな。母親ってすごいなと改めて思います。

あなたもきっとそんな1人なのでしょう。

それで、僕が母親を救うために決めた道は
“独立してお金持ちになること”
でした。

母親は時給900円の介護士で、
毎日必死に汗水たらして生活費を作りながら資格を取るために
夜11時まで勉強。

僕の母、勉強得意じゃないのにね。笑

しかも朝は4時半起き。

そんな生活を横目に見ながら大学に通う僕は、
「絶対に母をラクにさせたい」と強く思うようになったんです。

大学を卒業する日に、
「俺を卒業させてくれてほんまに有難う」と伝えると涙を流して喜んで
くれました。

母の重荷が一つ取れた瞬間だったんでしょう。

あー、母さんの子供で良かった。
と思いましたね。

僕は社会人になってエンジニアになったのですが、
1年半たった時に

「このまま会社員だとお金持ちになれない」と判断し、
声をかけてもらった先輩に引き抜いてもらいベンチャー企業に就職しま
した。

- ・ 25万円を騙し取られた
- ・ ヤ○ザのフロント企業に捕まった
- ・ 3ヶ月給料が未払い

と怒涛の経験するというハードな毎日。笑

肉体労働よりも精神的に追い込まれて、
僕を育ててくれた母にも相談できない内容ばかり。

心配そうな連絡は何度か貰っていましたが、
それどころじゃありませんでしたね。

もしあなたのお子さんが、
こんなつらい状況だったらどうします？

母にも恩返しどころか、
迷惑しかかけてませんでした。。

年収500万円を超えるくらいでしたが、
奨学金の返済、母への恩返し、生活費などなど
どう計算しても「お金が足りない」

結局、ベンチャー企業でもお金足りひんやん！！

と思って自分で稼ぐ力を身に付けようと思って、
就職したのが広告代理店でした。

スマホ1台で稼ぐ方法を必死に覚えて、

1ヶ月目：3万円

2ヶ月目：10万円

3ヶ月目：20万円

給料とは別に貰っていたので、
平均のサラリーマン以上に貰ってます。

コレを母親に教えたところ、
初月から同じように3万円くらい達成しちゃったんです。

シングルマザーの平均収入は毎月15万円くらいが一番多いので、
ほんの数ヶ月で合計35万円。

夢中で稼ぐ方法を勉強していたので、
実感はなかったですが、母の労働時間を減らせたこと。

コレが一番うれしかった。

母と僕と妹にとって、家族の時間が生まれたことが何よりも嬉しかった
んです。

現在は、母も朝はやく起きることがなくなり、
LINEの返信も早くなりました。笑
お金もしっかり貯金できて老後も安心できそうです。

何より見てるコッチの気持ちもラクですし、
母も身体が楽になったと言ってくれます。

だって、毎朝4時半に起きる生活だったので。

ここ数年間、一番実感したのは稼ぐには在宅ワークでスマホさえ使えれば稼げるのが1番効率的だということ。

今回、あなたにはメルマガ登録していただき、
僕と母の実体験や無料特典を手にしてもらって、
少しでもあなたの生活が楽になったりネットビジネスでの魅力を知る手段になればいいなあと思っています。

僕は本気で”シングルマザーが楽に生きれる世界”を目指しています。

今後もどんどんあなたのサポートができるように、
メルマガやブログを通して生活が楽になるような情報をお伝えし続けます！

では、次は無料特典でお会いしましょう(*^^*)

シンママの息子

